



Der Ortsbürgermeister Ortsgemeinde Auw

Bekanntmachung Martinszug 2020

Liebe Kinder der Ortsgemeinde Auw, wie Ihr sicher wisst ist in diesem Jahr bedingt durch Corona alles anders.

Damit der Martinszug nur ein wenig anders ist, haben die Ortsgemeinde mit Beirat, die Feuerwehr und ein Gremium der Eltern sich etwas einfallen lassen:

Statt eines Martinszuges wie Ihr ihn kennt, wollen wir einen Autokorso starten.

Termin ist am 11.11.2020 ab 19 Uhr, Aufstellung im Waldwinkel Richtung Bleialferstr., danach in die Bleialferstr., dann bei Haus Backes in den Heckenweg, beim Haus Gilles in die Rotherstr., dann in den Lindenweg. Der Lindenweg ist eine Einbahnstraße.

An der Buswarte halle erwartet Euch der St. Martin wie gewohnt, diesmal mit verpackten Wecken und überreicht diese mit Mundschutz und Handschuhen/Zange.

Auf dem Weg dorthin im Schrittempo könnt ihr Eure Laternen gerne zum Fenster hinaus zeigen.

Ein Schwedenfeuer wird die Martinsburg symbolisieren.

Da Ihr leider nicht singen könnt wird eine CD Martinslieder über Lautsprecher spielen.

Wenn Ihr den Weckemann erhalten habt, fahrt Ihr wieder mit Euren Eltern nach Hause. Bleibt bitte Alle während der Fahrt im Auto und verlasst es nicht! Auch nicht, wenn mal ein kleiner Stau entsteht!

Wir starten ein wenig gestaffelt, um Wartezeiten zu verhindern nach Ortsteilen: Laudesfeld/Herzfenn fängt an um 19 Uhr, dann Verschneid/Wischeid um 19:10 Uhr, Schlausenbach um 19:20 Uhr und Auw um 19:30 Uhr.

Wie immer lade ich auch heuer Groß und Klein ein, also auch gerne wie immer die Erwachsenen!

Damit ich planen und eine Teilnehmerliste fertigen kann, meldet Euch bitte bei mir telefonisch oder per Whatsapp unter 01718555377 oder Mail: Peter.Eichten@Eichten-cnc.de mit Angabe der Personen in den Fahrzeugen an.

Ich bedanke mich schon jetzt bei allen Aktivisten für die tollen Ideen und die Unterstützung!

Bleibt alle gesund, beachtet bitte die Pandemievorschriften!
Wir wünschen Allen viel Spaß!

54597 Auw, den 23. Oktober 2020

Peter Eichten
Ortsbürgermeister
Ortsgemeinderat mit Beirat, Freiwillige Feuerwehr, Eltern